

Le peuple romain était jadis un " enfant gâté " au point de vue des hôpitaux. Les revendications récentes lui montrent que, même sur ce terrain de la charité et de la philanthropie, la révolution manque à ses bruyantes promesses.

AU PAYS DE LA DEMOCRATIE



Georges Thiébaud annonce carrément qu'à son avis les Etats-Unis évoluent vers la monarchie :

" Je professe volontiers, dit-il, cette opinion que, d'ici à un demi-siècle, et probablement avant ce terme, la grande République des Etats-Unis sera devenue une Monarchie.

" Cette prévision n'est pas seulement intuitive. Elle s'inspire de raisons dont chacun peut, comme moi, apprécier la valeur, vu qu'elles n'ont rien de mystérieux ni de transcendant et qu'elles tombent, l'une après l'autre, sous le contrôle du sens commun. "

Il montre ensuite le régime des partis en pleine désagrégation dans la grande République et des éléments nouveaux se concrétisant pour former un état social différent des moeurs actuelles :

" Et croit-on, par hasard, que depuis les cent trente-six années écoulées depuis la fondation politique de la République américaine, il ne s'est pas déjà formé dans son sein des aristocraties ayant hautement conscience de leur supériorité ?

" Et d'abord, l'aristocratie d'argent n'est pas niable. Elle